

## 令和6年度スタート！

昨日、1年生から6年生までの全校児童がそろう、令和6年度が本格的にスタートしました。先日行われた入学式では、1年生75名が、たくさんの笑顔に囲まれる中、立派に式に臨むことができました。心からお喜び申し上げます。一足早くスタートを切った2年生から6年生は、新しい学級、新しい友達、新しい担任との出会いに笑顔のあふれる児童、緊張した様子の児童、様々な表情が見られましたが、新任式・始業式では大変落ち着いた態度で臨むことができました。一回り大きく成長した姿に、頼もしさを感じます。子供たちが充実した一年を過ごすことができるように職員一同努力して参りたいと存じます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



【学級発表の様子】



【担任発表の様子】



【入学式の様子】



【入学式の様子】

## ◎ 学校経営について

### 1 校訓

夢・希望 努力・勤勉 感謝・真心

### 2 教育目標

豊かな心を持ち 未来に向かってたくましく生きる児童の育成

#### 〈目指す学校の姿〉

- 笑顔いっぱいの学校
- 夢いっぱいの学校
- 愛いっぱいの学校

#### 〈目指す児童の姿〉

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

#### 〈目指す教師の姿〉

- 使命感と教育愛に満ちた教師
- 研修に励み、指導力のある教師
- 児童・保護者・地域に信頼される教師

### 3 学校経営方針

- ◎本気で学び、勇気をもって正しく行動し、元気に活動する青葉っこづくりを推進する。
- ◎安全・安心で、魅力あふれる学校づくりを推進する。
- ◎信頼され、たゆまず励む教育づくりを推進する。

上記3つを学校経営の柱とし、今年度の組織目標「心へ届く励ましの言葉をそえる」のもと、「人、心、未来へつながる学び」の実現に向け、「言葉」を大切にされた学校運営に取り組んで参ります。人はたった一言で大きく傷ついたり、逆にたった一言で笑顔になったり、元気になったりします。「言葉」はその人の「心」そのものであり、心は行動にも表れます。たくさんの「よい言葉」に囲まれ、子供たちが笑顔いっぱい、夢いっぱい、愛いっぱいの学校生活を送れるよう、教職員一同尽力して参ります。

保護者や地域の皆様との連携を大切に、安心して学校生活を送っていただけるよう努めて参りますので、どうぞご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。